

06.07.2021 - 11:13 Uhr

Dernier communiqué de presse : Juice Technology déménage dans de nouveaux locaux



Juice Technology déménage dans de nouveaux locaux

La société technologique suisse Juice Technology a immensément grandi en sept ans depuis sa fondation. Tous les services bénéficient maintenant d'un espace agrandi sous un même toit

Juice Technology AG, producteur de bornes de charge électriques et éditeur de logiciel, leader du marché des bornes de charge mobiles pour véhicules électriques, s'est développé sans arrêt depuis 2014. Du fait de la croissance de la demande et du développement de son portefeuille, le volume des ventes a triplé chaque année - et a même doublé l'année dernière malgré la pandémie de Covid-19. Cette croissance a aussi provoqué un développement des effectifs. Ces nouveaux locaux offrent l'espace dont Juice avait urgemment besoin pour poursuivre et réussir sa croissance.

Le nouveau bâtiment de Juice sur quatre niveaux, avec sa large façade en verre et plus de 6 000 mètres carrés de plancher, offre largement assez de place pour tous les services, y compris le centre de recherche et développement et des installations complètes de stockage et de logistique.

“Les vues larges et ouvertes, avec beaucoup de lumière naturelle, et des plans de bureau en open space, créent une atmosphère de travail incomparable qui nous permettra de développer encore notre avance sur le marché,” détaille ravi Christoph Erni, PDG de Juice Technology AG. Les salariés et les visiteurs sont accueillis au rez-de-chaussée par un bar de 13 mètres de long tenu par une barmaid interne. Les cafés de spécialité servis avec compétence et les menus de déjeuner fraîchement préparés sont prêts à combler tous vos désirs. Contrairement au principe tristement célèbre dans le monde de l'informatique qui veut que de mauvaises entrées donnent de mauvais résultats, Erni accorde aussi une attention de premier ordre au bien-être de ses équipes. “Nous portons une attention particulière à proposer des aliments et des boissons de la meilleure qualité,” explique-t-il en ajoutant en riant “Il nous reste à trouver si c'est pourquoi il y a autant de gourmets chez Juice, ou si c'est pourquoi tout le monde travaille si bien !”

Le nouveau siège se situe à seulement 2 km du site précédent de recherche et développement, donc l'aéroport de Zurich est toujours à proximité.

Un site d'innovation pour l'avenir

Quand les premières voitures électriques Model S de Tesla sont arrivées en Suisse, le fondateur et PDG Christoph Erni ne manquant pas de ressources y a vu un signe et a établi les fondations de la société Juice Technology dont la réussite a été aussi énorme depuis. En étant un des rares fournisseurs complets du secteur à proposer toute

une gamme de solutions de charge jusqu'au logiciel, Juice développe et commercialise aujourd'hui un portefeuille complet d'infrastructures auprès d'un même fournisseur.

Le changement de paradigme a depuis balayé l'ensemble du secteur : Tous les grands constructeurs automobiles ressentent aujourd'hui le besoin d'électrifier leur production. Même si jusqu'à récemment les voitures électriques étaient encore considérées comme un luxe coûteux pour quelques passionnés, il y a maintenant de plus en plus de véhicules abordables sur le marché. Mais les efforts de développement de l'infrastructure de recharge ne tiennent pas le rythme.

Juice a rendu possible le chargement de véhicules électriques rapidement et facilement même quand il n'y a pas de bornes de charge rapide à proximité. Avec son JUICE BOOSTER 2, Juice est le leader incontesté du marché des bornes de charge portables 22-kW. Mais le temps ne s'arrête pas, et il y a tant d'autres nouvelles idées passionnantes pour simplifier encore la vie des conducteurs de véhicules électriques dans le monde de l'électromobilité qui nous attendent.

“Ces derniers mois ont été extrêmement productifs. Grâce à la puissance de réflexion concentrée des esprits les plus brillants, unis dans des conditions difficiles dans ces espaces confinés, nous avons connu des réussites étonnantes, et j'en suis extrêmement fier” déclare Christoph Erni. “Nous élargissons maintenant notre gamme et nous consolidons notre position sur le marché avec de nouveaux équipements, développements et logiciels pour tout interconnecter. Notre nouveau siège met en place les conditions qui permettront de conserver la motivation de nos équipes en leur donnant le pouvoir d'investir toute leur énergie dans toujours plus d'innovations.”

Le déménagement vers le nouveau siège situé dans l'ancienne usine de meubles Frauenfelder au Kasernenstrasse 2 de la ville suisse de Bachenbülach débute un nouveau chapitre dans l'histoire de la société Juice.

JUICE WORLD

Consultez www.juice-world.com pour en savoir plus.

À propos de Juice Technology

Juice Technology AG, dont le siège social est dans la ville de Cham dans le canton suisse de Zug, est un producteur actif au niveau mondial de solutions de charge pour les véhicules électriques. La gamme très complète de produits de la société, avec des bornes de charge CA et CC allant des appareils mobiles légers aux plus grands chargeurs rapides, en fait un des très rares fournisseurs concernant la totalité du marché. Juice domine le marché des bornes de charge mobiles 22 kW depuis 2014.

L'orientation permanente vers une solution de bout en bout, jusqu'au logiciel, distingue clairement Juice des autres solutions disponibles sur le marché. Tous les appareils Juice portant le marquage "j+" s'appuient sur le même processeur et le même micrologiciel, ce qui les rend tous compatibles entre eux. Le recours à une architecture logicielle uniforme et cohérente permet à Juice d'économiser énormément en temps, en travail et en coûts. Les solutions telles que la gestion de charge omnidynamique, le paiement par carte de crédit et l'architecture à interface ouverte sont donc tous disponibles sur l'ensemble de la gamme de produits.

Le groupe Juice a une présence mondiale avec ses propres sites, filiales et sociétés partenaires, le groupe d'entreprises Juice comporte notamment Juice Services AG, Juice Telemetrics AG, l'entreprise allemande Juice Europe GmbH dont le siège social est à Munich, Juice Iberia S.L. à Malaga, Zhejiang Juice Technology Co., Ltd à Hangzhou en Chine et Juice Americas Inc. dans l'état de Delaware aux États-Unis. Le groupe a aussi un réseau mondial de revendeurs. Tout compris, la société emploie aujourd'hui plus de 170 personnes actives dans les services de recherche et développement, production, marketing, administration, achats, ventes et logistique.

Pour en savoir plus sur la société, ses produits et ses solutions, rendez-vous sur www.juice-world.com. Vous pouvez aussi nous suivre sur [LinkedIn](#), [Facebook](#), [Instagram](#) et [Twitter](#).

Contact presse

Daniela Märkl

Communication et relations publiques

Juice Technology AG

daniela.maerkl@juice-technology.com

+41-41 510 02 19 oder +49-800 3400 600



Le déménagement vers le nouveau siège social marque le début d'un nouveau chapitre dans l'histoire de l'entreprise Juice. / Juice Technology AG

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100066878/100873777> abgerufen werden.